

Communiqué – ACHS / Troisième congrès bisannuel, Montréal, Canada
POUR DIFFUSION IMMEDIATE

Du 3 au 8 juin prochain, la Chaire de recherche du Canada en patrimoine urbain de l'École des sciences de la gestion de l'UQAM accueillera plus de 700 congressistes en provenance de quatre continents dans le cadre du plus grand congrès en patrimoine jamais réalisé !

Montréal, mars 2016 – Du 3 au 8 juin prochain, la Chaire de recherche du Canada en patrimoine urbain de l'École des sciences de la gestion de l'UQAM, en collaboration avec l'Université Concordia et le Centre d'histoire orale et de récits numérisés, accueillera plus de 700 congressistes en provenance de quatre continents dans le cadre du troisième congrès bisannuel de l'Association of Critical Heritage Studies, sous le thème « Le patrimoine, ça change quoi ? / What does heritage change ? ».

Fort de la réception de plus de 1100 propositions en provenance de 86 pays, ce Congrès propose de réactualiser la vision du patrimoine en le positionnant comme agent de changement. Proposant 99 ateliers, séminaires et tables-rondes auxquels participeront non seulement des chercheurs, mais également des créateurs, des décideurs ainsi que des professionnels, le Congrès démontrera comment le patrimoine constitue aujourd'hui un phénomène de société politique et économique.

Alliant conférences, promenades urbaines, présentations publiques de conférenciers réputés, films commentés et excursions, ce troisième congrès bisannuel de l'ACHS promet d'être haut en couleurs et vecteur d'une réflexion publique sur la place du patrimoine dans les sociétés actuelles.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec :

Lucie K. Morisset
Titulaire, Chaire de recherche du Canada en patrimoine urbain
279, rue Sainte-Catherine Est, Montréal
www.achs2016.uqam.ca
achs2016@uqam.ca